

Revolcón en la junta de **Ecopetrol**, el gobierno Petro toma control total

El Minhacienda lideró cambios para que llegaran el dirigente de la USO, Edwin Palma, la ex fórmula vicepresidencial de Petro, Ángela María Robledo y Lilia Roa

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 28, 2024



[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) Compártelo

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, compartió la plancha de candidatos que el gobierno como socio mayoritario desea que conformen la junta de **Ecopetrol** posteriores a la reforma estatutaria que aprobó la Asamblea extraordinaria del pasado 10 enero. De los nueve miembros que la conforman, solo permanecerá con nombramiento anterior al actual gobierno del presidente Petro, el caleño Esteban Piedrahita.

De los nueve miembros actuales, siete eran independientes y dos no independientes, en la conformación propuesta se pasaría a cinco independientes y cuatro no independientes. Es de anotar que la relación entre independientes y no independientes forma parte de los principios de Gobierno Corporativo de la OCDE, al que Colombia y en particular **Ecopetrol** se acogió, el cual sugiere que los miembros independientes que velan por los intereses comunes más que por los individuales superen a los no independientes.

Como miembros no independientes se mantiene Gonzalo Hernández Jiménez (nombrado en octubre 24 de 2022) y Esteban Piedrahita (miembro desde abril de 2019). Entrarían Lilia Tatiana Roa Avendaño, viceministra del Ministerio de Ambiente y desarrollo Sostenible, quién se ha manifestado en apoyo a resistir al extractivismo y fue coordinadora de la Alianza Colombia Libre de Fracking; y el líder sindical, expresidente de la Junta Nacional de la Unión Sindical Obrera, **USO**, principal sindicato petrolero del país, Edwin Palma Egea, actual viceministro de Relaciones Laborales e Inspección en el Ministerio de trabajo, sería la primera vez que alguien del mundo sindical de **Ecopetrol** forme parte de su junta directiva.

Como miembros independientes permanecerían Mónica de Greiff (miembro desde octubre 24 de 2022) y Juan José Echavarría Soto (membro desde marzo 31 de 2023). Entrarían Angela María Robledo, ex miembro de la Cámara de Representantes por el Partido Verde al que renunció en 2018 para ser la fórmula a la Vicepresidencia de Petro en las elecciones de ese año, y a quién por doble militancia se le anuló su derecho a ser nuevamente representante por el Estatuto de la Oposición; Guillermo García Realpe, exsenador nariñense miembro de la "disidencia" liberal que le hizo campaña a Petro desde 2021, su hijo, Gustavo García Figueroa, fue viceministro general del interior hasta hace pocos días que renunció; e Ignacio Pombo Villar nombrado en la junta directiva del Grupo Energía de Bogotá por la ex alcaldesa de Bogotá, Claudia López.

Saldrían cuatro independientes, Saul Kattan actual presidente de la junta directiva, que se comenta iría como presidente de Isa; Claudia González, Luis Alberto Zuleta, Mauricio Cabrera y Sandra Ospina.

También le puede interesar: Además del gobierno, ¿quiénes son los otros dueños de **Ecopetrol**?

Publicidad

Lo más leído

- [El lugar donde puede conseguir jeans a la moda por \\$40 mil y blusas de buena calidad a \\$30 mil](#)
- [El producto milagroso de Dollarcity que vale \\$5 mil y deja los zapatos relucientes](#)
- [Tres pesos pesados colombianos podrían ser descabezados por los Calleja de la Junta del Éxito](#)
- [El estreno del gobernador Andrés Julián Rendón en la escogencia del rector de la U de Antioquia](#)
- [Esto vale comer en el restaurante del helicóptero accidentado en Medellín](#)
- [Cómo conocer la cascada de los siete colores, la maravilla natural que se encuentra en el Tolima](#)
- [Gilinski, Sarmiento y otras familias colombianas que invierten en Nicaragua sin miedo a Ortega](#)
- [Dónde está y cuánto cuesta visitar la cascada que está escondida en el tronco de un árbol](#)
- [Por qué Uribe tuvo que entregar a campesinos un pequeño lote de su hacienda El Uberrimo](#)
- [Un empresario de la India y una costeña mandan en la exportación de madera colombiana](#)

Publicidad

Notas recomendadas



"Hay crisis climática, pero tampoco es que el mundo se esté acabando": Brigitte Baptiste



El nigeriano que puso millones para construir Puerto Antioquia, la nueva salida del banano de Urabá



Éxito, Avianca y Dollarcity: Tres grandes negocios controlados desde El Salvador de Bukele



Quiénes llevan las riendas en las 10 mejores universidades de Colombia

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

El arte, más allá de las galerías...

Por: Manuel Tiberio Bermúdez Vasquez

Montajes de película: inteligencia artificial contra de...

Por: Juan Mario Sánchez Cuervo

Animales y plantas únicos: la excepcional riqueza bi...

Por: CATALINA RIVERA

El último recuerdo de Venancio (el más reciente líder...

Por: Fernando Alexis Jiménez

El infierno del odio (Kurosawa, 1963): cuando el di...

también le puede interesar: Además del gobierno, exigentes son los otros dueños de Ecopetrol

WhatsApp Facebook Messenger LinkedIn [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Unidades de Almacenamiento Casi Gratis En Bogotá



¡Limpiando el tubo de desagüe! ¡Los precios te agradarán!



Los muebles sin vender se distribuyen casi por nada



Implantes dentales baratos para personas mayores



Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



Bogotá: Joyas a la venta a mitad de precio (ver lista de precios)

Etiquetas: [Ángela María Robledo](#), [Ecopetrol](#), [Edwin Palma](#)



Foto: Migración Colombia

El abogado de Mancuso que lleva más de 10 años defendiéndolo tendrá que cuidar su vida en Colombia

Nelson Menjura, quien logró la libertad del hermano del exjefe paramilitar, estará junto a él en sus declaraciones en la JEP y asegurando garantías para su detención

WhatsApp Facebook Messenger Email



Primer frenazo del nuevo director de la ANT a la compra de un predio: finca La Grosería

Juan Felipe Harman suspendió el pago de \$ 5 mil millones que había dejado acordado el exdirector Gerardo Vega con la empresa Inverpalm S.A.S. Las tierras no sirven

WhatsApp Facebook Messenger Email



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

El milenio del Oro (Kurosawa, 1953). Cuando el oro...

Por: Luis Carlos Muñoz Samiemento

+ [Notas Ciudadanas](#)

-Publicidad-